

# Gefährdeten Projekt

27.11.2023

Stephan Siewert ist ein Mitglied unserer Gemeinde und betreut Menschen, die straffällig geworden sind, besucht sie in der Justizvollzugsanstalt und versucht ihnen nach der Entlassung materielle und geistliche Hilfe zu geben. Diese Arbeit unterstützen wir regelmäßig mit unserer Gemeindegeldkollekte.

Nachdem Stephan Siewerts Arbeit sich schon eine Weile über die Tore von Köln hinaus bewegt, wird dies nun auch im Namen deutlich. Ab sofort bitten wir Spenden an das neue Konto zu überweisen. Dabei ist für die korrekte Zuordnung der Betreff "**Gemeinde-Diakonie-Kollekte Gefährdeten Projekt**" wichtig.

Nähere Infos [hier](#).